

Badenova

IT-Partnerschaft mit Stiegeler

[02.05.2019] Ihre Kompetenzen im regionalen IT- und Telekommunikationsmarkt bündeln jetzt die Badenova IT-Tochter badenIT und das Stiegeler IT Systemhaus.

Eine langfristige Kooperation für regionale IT- und Telekommunikationsthemen haben die Unternehmen badenIT, eine Tochter des Energieversorgers Badenova, und das Stiegeler IT Systemhaus vereinbart. Ziel ist es nach Angaben der beiden Partner, ganzheitliche Dienste für Kommunen, Geschäftskunden sowie Privathaushalte bereitzuhalten. In einem ersten Schritt treten die beiden Unternehmen als Bietergemeinschaft für den Netzbetrieb eines kommunalen Glasfasernetzes auf. Konkret handelt es sich um die Ausschreibung des Zweckverbands Breitband Breisgau-Hochschwarzwald, der für das neue Netz im Landkreis einen Betreiber sucht.

Im Mittelpunkt der Zusammenarbeit steht laut Badenova und Stiegeler IT darüber hinaus das Thema Datensicherheit. badenIT verfüge über die modernsten und leistungsstärksten autarken Rechenzentren in der Region und könne deshalb exklusiv regionale Cloud-Lösungen anbieten, um Kommunen, Organisationen und Unternehmen unabhängig von den Groß-Servern internationaler Anbieter zu machen. Von ihrem Zusammenschluss erhoffen sich die beiden Partner auch ein Signal an die Region: „Wir brauchen hier keine internationalen Großkonzerne, die unsere Daten irgendwo auf der Welt ablegen und die uns die Hoheit über unsere IT-Infrastruktur abnehmen wollen. Das können wir selbst genauso kompetent und sicher“, so badenIT-Geschäftsführer Peter Lais. Auch Geschäftsführer Felix Stiegeler von Stiegeler IT verspricht: „Mit dieser starken Partnerschaft können wir Unternehmen optimal und vollumfänglich versorgen. Durch solche Schritte gewinnt der ländliche Raum weiter an notwendiger Attraktivität als Wirtschaftsstandort.“

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Badenova, Breitband, Datenschutz, Stiegeler IT